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令和４年度 第１６回政策推進会議報告 

日 時 １２月２６日 １３時３５分～１４時３０分 

場 所 ＷＥＢ会議室 

出席者 １８人 

１ 令和５年度主要事業の調整状況及び市民意見公募手続の実施について

総合政策局長から資料に基づき報告。（以下、質疑等） 

・（森山副市長）９２件の要求に対して実施８５件、一部実施１件等、主要事業についての調整結

果が出ている。内容については記者や市民にこれから知らせていく形になるので、総合政策局

長からも説明があったが、詳細に関する問い合わせについては各局で協力して対応していただ

きたい。 

・（市長）たばこ対策について、やはり大阪関西万博も近づいてきている中で、組織横断的な取組

が大事になってくると思う。来年度予算だけでなく、２０２５年の万博に向けてこれから行う

取組がどういう方向なのか確認したい。 

・（危機管理安全局長）たばこについては重点的に取り組むべき項目であると認識しており、現状

では総合政策局長から説明のあった内容のとおりだが、予算の確定に向けてはまだまだ庁内で

議論を進めていく必要があると思っている。議論によっては表現方法なども含め、改めて考え

直す部分が出てくるかもしれないが、大阪市が２０２５年に向かって動いていて近隣の尼崎市

は非常に影響を受けやすいという状況も踏まえながら、継続的に全庁的な整理をしていきたい。 

・（市長）健康支援のところと生活安全のところでマナーの問題と健康の問題に分かれてはいるが、

取組としてはやはり連携してやっていかなければいけないと思うので、どのように進めていく

のかも含めて、また、予算だけでなく今後の取組を含めて、議論しながら進めていきたい。 

２ 予防接種事務に係る特定個人情報保護評価書（素案）に対する市民意見公募手続及

び第三者点検の実施結果について 

保健担当局長から資料に基づき報告。（以下、質疑等） 

・（森山副市長）意見の要点としては、今般のＵＳＢ紛失事案を受け、当該事務に係る再委託先に

ついて明確にすること、また、その対策についてしっかり書き込むべきということであった。 

・（吹野副市長）これから同様の評価をするときにはＵＳＢ紛失事案の内容を踏まえて評価書を作

成するよう、留意していただきたい。２９ページの９番の項目については当初、今回紛失され

たＵＳＢにマイナンバーが含まれていなかったことから３年以内の重大事故を「発生なし」と

していたが、マイナンバー以外の個人情報を紛失したということも重大なことであるため「発

生あり」に修正する趣旨と理解しているので、今後の対応をよろしくお願いしたい。 

・（森山副市長）個人情報の取扱いや保護について、今般のＵＳＢ紛失事案を自らごとと考え、そ

ういう姿勢で事務手続きを行うようお願いする。 

・（市長）国のＶＲＸというワクチン接種システムと市のシステムを連動させることでしっかりと

ワクチン接種記録を把握していくにあたって、個人情報保護審査会に評価をしてもらうための
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意見公募手続だと理解している。データとして有効に活用できれば非常に効率化や負担軽減に

繋がるが、大変リスクが伴うものであるため、市としてできる個人情報保護の対策を強化して

いかなければならない。今後、個人情報保護審査会に評価書を提出していく段階だと思うが、

しっかりと説明できるよう準備をお願いしたい。 

・（森山副市長）データ活用とともに個人情報をしっかり保護していく、この２本柱で取り組んで

いくのがデジタル化だと思うので、よろしくお願いする。 

３ その他 

〇総合政策局長から、Ａ－ＬＡＢ Ｅｘｈｉｂｉｔｉｏｎ Ｖｏｌ．３６「はしもとみお木彫展 い

きものたちとのくらし」の開催について説明。（以下、質疑等） 

・（森山副市長）展示会だけでなく文化を通じ回遊性を高めていく、また、関連動画を公開して

情報発信もしていくということで、交流人口の増加や尼崎の魅力発信に繋がればと思う。 

〇消防局長から、令和５年尼崎市消防出初式について説明。 

・（経済環境局長）成人の日における尼崎城への無料招待について。資料については最終チェッ

ク中で後日ホームページ等に掲載予定だが、市報あまがさきに掲載しているとおり、１月９

日の成人の日に対象者とそのご家族を尼崎城に無料招待し、当日は尼崎出身の小林哲郎さん

による写真撮影などを用意している。各局においては関係者への周知をお願いしたい。 

・（危機管理安全局長）年末年始の対応について。１２月２９日から１月３日の間、本庁が停電

となるため災害等に備えてパソコンを市政情報センターに移し、リモートワークで対応でき

るよう準備している。 

・（市長）年末年始に対応予定のある局はどういう動きがあるのか、とりわけ報告すべき事項が

あればこの場で共有いただきたい。 

・（危機管理安全局長）毎年１２月は街頭犯罪が増加する傾向にあるため従前から１２月１日か

ら１２月３１日の間、土日も含めて青色防犯パトロールを職員で実施しており、今年の年末

も３１日まで主要駅を中心に市内一円、パトロールを実施予定である。今年は比較的平穏で、

今のところひったくりなども起こっていないが、市民の安心安全のため年末まで頑張りたい。 

・（総合政策局長）年末年始の間、生涯学習プラザは休館だが、火災などの事案が発生すれば地

域課職員も対応する。そのほか、広報課についてはコロナの陽性者数の広報発表等を行って

いるので職員が出勤する。 

・（森山副市長）火災の際には市営住宅の提供なども都市整備局とも連携することになるのでお

願いしたい。 

・（資産統括局企画管理課長）資産統括局では本庁舎の延命化工事に伴い、庁舎管理課と設備担

当が出勤予定である。 

・（総務局長）総務局では職員が直接行うものはないが、コールセンターが年末年始も運営する

ほか、婚姻届や死亡届の受付も継続して行う。 
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・（健康福祉局長）健康福祉局では特に年末年始ということではないが、休日等でも生活困窮者

から民生委員を通じて相談があった場合には市に連絡が入る体制になっており、緊急で何ら

かの措置が必要な場合についてはその都度対応する。 

・（保健担当局長）保健担当局ではコロナの発生届が医療機関から毎日上がってくるので、それ

に基づいた聞き取り調査や健康観察など、必要な業務に対応する予定である。 

・（こども青少年局長）こども青少年局はこども家庭総合支援拠点ということで、休日等と同じ

だが、虐待等で子どもの命に関わる事案が発生した際には速やかな対応が求められ、各学校

やこども教育支援課、あるいは重篤な場合などは警察とも連携しながら対応する。 

・（経済環境局長）経済環境局ではごみの収集があり、収集地区によって日程が異なるが最終は

３０日まで収集し、年始は４日からスタートする。また尼崎城については２９日からお休み

だが年始は１日から営業する。 

・（都市整備局長）都市整備局では特に予定されている対応はないが、普段の休日同様、緊急事

案があれば守衛室に連絡が入るので対応する。 

・（消防局長）消防局では３１日まで年末火災特別警戒ということで、消防団についても本日か

ら夜間の器具庫詰めや受け持ち区域の広報パトロールを行い、１月１日からはまた通常業務

という形になる。 

・（公営企業管理者）公営企業局は例年通りだが、水道維持担当が１２月２９日から１月３日ま

での６日間、水道管破裂事故等の対応の準備のために毎日２名ずつ出勤する。また、料金担

当では１月３日にシステム稼働の確認に１名出勤、浄水センターは１２月３１日と１月３日

の２日間に水質点検のため１名出勤する。それからボートについては１２月２９日と３０日

の２日間に住之江で実施されるクイーンズクライマックスの舟券を本場で販売するため職員

が通常どおり出勤する予定である。 

・（教育長）教育委員会が所管する施設はほとんどが２８日までの稼働となり、学校施設で緊急

の工事などがあれば対応する。また先ほど、こども青少年局長から説明のあったとおり、児

童生徒に緊急事態があれば警察と市で対応する。 

・（議会事務局長）議会事務局では、各局で議会対応の必要がある案件生じた際に総務課に連絡

いただければ対応する。 

・（市長）各局の準備状況が把握できた。年末年始に対応する職員が順番に手分けしてしっかり

休めるよう、各部局で配慮いただきたい。 

                    以 上 


